

MIÉRCOLES, 5 de marzo de 2003

El 'punkismo mágico'

FERNANDO NEIRA | MADRID | 5 MAR 2003

Archivado en: [Discos música](#) [Industria discográfica](#) [Música](#) [Gente](#) [Sociedad](#)

Dicen haberse inspirado en el realismo mágico de su paisano Cunqueiro, pero la suya es, claro, una acepción mucho más gamberra. Os Diplomáticos de Monte Alto, el grupo más veterano del rock en gallego, ha decidido poner fin a cuatro años de letargo creativo con un nuevo disco de marcado corte irreverente. Llevará por título *Komunikando* y constituye "una sátira sobre cómo la comunicación ha caído en desuso en este mundo delirante que nos toca vivir", en palabras de la banda ahora capitaneada por el acordeonista Rómulo Sanjurjo y el nuevo vocalista, Manolo Maseda. Os Diplomáticos parecen mantener intacta su capacidad de convocatoria (o agitación): en esta formulación musical del punkismo mágico colaboran, entre otros, Julián Hernández (Sinistro Total), Uxía Senlle, la gaitera Susana Seivane o el anterior ideólogo del grupo, Xurxo Souto, junto a cómplices literarios como Manuel María, Lino Braxe o Manuel Rivas. *Komunikando* llegará a las tiendas a primeros de abril.-